

plus émoussés que dans le précédent.

A l'aide d'une loupe, j'ai remarqué sur la superficie des boucliers un arrangement particulier. Chaque bouclier est composé de six triangles, dont quatre sont presqu'isocèles, et les deux du milieu ont deux jambes allongées. Ces derniers étant collés avec leurs bases, et leurs pointes touchant aux pointes des boucliers voisins forment les mailles dont nous avons parlé. Mais ces mailles se perdent peu à peu en avançant vers le ventre, parce que là tous les petits boucliers sont isocèles. Les bords de ces boucliers sont élevés et blancs. Dans l'ouverture de la bouche, qui est petite, j'ai trouvé la mâchoire supérieure plus longue que l'inférieure, et j'ai remarqué cinq dents à chacune. Les narines sont simples, allongées, et se trouvent tout près des yeux. Ces derniers ont une prunelle noire, avec une bordure jaune et un iris vert. La couleur de la tête